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INDISCHES  FORUM 

“Mahatma Gandhi“ e.V. 

Schleusinger Straße 12 

12687 Berlin 

 

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de 

 

17.10.2017 

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V. 

 

Ort Gemeinde Plesser Straße 3 

Datum 11.10.2017 

Zeit 19:00-21:30 Uhr 

Protokollführung Sebastian Keller, Roman Bansen 
 

Vorstandsmitglieder 

☒Roman Bansen 

☒Franziska Suckow 

☒Jutta Nitschke 

☐ Linda Hübner 

☒Björn Kümmel 

☒Sebastian Keller 

☐Alexander Nitschke 

Als Gast 

☐Helga Ottow  ☐Anke Keller   ☐Mukut Bodra 

 

Tagesordnung 

TOP Bezeichnung 

0 Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung 

1 Kindergartenprojekt 

2 Mitgliederversammlung 

3 Vorschläge zum Jubiläumsjahr 

4 Indienfahrt des Indisches Forums + Freunde 

5 Ausstehende Mitgliedsbeiträge 

6 Homepage Anbieterwechsel 

7 Süd-Nord Freiwilligenstelle 

8 Kalender 

9 Besuch aus Indien 

10 Solarlampen 

11 Ausstehende Zahlung des Senats 

12 Austritt aus Tagore-Förderverein 

13 Adventsmarkt Alt-Marzahn 

14 Kontowechsel / Bankwechsel      

 

Legende: I = Information, A = Aktivität, B = Beschluss, D = Diskussion  
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TOP Art Thema 

0 I Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung 

  Die Sitzungsleitung übernimmt Roman. Das Protokoll der letzten Sitzung liegt vor. 

1 I,A Kindergartenprojekt       Wer? Mukut, Alex, Helga 

  

Jutta berichtet, dass Bilder des Richtfestes bei Facebook hochgeladen wurden. 

Allerdings nur bei Alex. Die Fotos sollten nun schnellstmöglich von Mukut oder Alex 

auch bei uns hochgeladen werden. Das Dach wird diese Woche komplettiert. Danach 

folgt die Arbeit an den Sanitäranlagen. 

Des Weiteren erzählt Jutta vom Willen einiger Kindergärtnerinnen aus Paulus 

Gemeinde, den Kindergarten in Chaibasa zu unterstützen. Dies soll, wenn möglich, über 

unseren Verein erfolgen. 

Wir haben bisher leider weder schriftliche Informationen über das Kindergartenprojekt 

noch Fotos vom aktuellen Zustand des Gebäudes sowie eine Aufschlüsselung der 

einzelnen Posten erhalten. Dies ist jedoch Voraussetzung für eine Beteiligung des 

Indischen Forums. Alex wird erneut gebeten, sich darum zu kümmern, ggf. in 

Abstimmung mit und unter Mitwirkung von Helga, insb. was z.B. die Erklärung des 

pädagogischen Konzepts und anderes bereits zuvor Niedergeschriebenes betrifft. 

2 I Mitgliederversammlung 

  Die digitale Version des Finanzberichts liegt nun vor. 

3 I,D Vorschläge zum Jubiläumsjahr      Wer? Alle 

  

Im nächsten Jahr besteht das Indische Forum als e.V. seit zehn Jahren. Alexander hat zu 

diesem Jubiläumsjahr verschiedene Vorschläge:  

- Yoga-Kurs von Eva: Franzi bespricht Möglichkeiten mit Eva 

- Basti erzählt von der Möglichkeit eventuell Fotos im Café seines Bruders 

auszustellen und dies mit Informationsveranstaltungen zu verbinden. Wie dies 

organisiert werden könnte und welche Kosten, z.B. für die Entwicklung der 

Fotos, damit verbunden wären, versucht Basti herauszufinden. 

Adresse: Winterfeldtstraße 17, 10781 Berlin. 

- Seminar zu Indien direkt an Schulen durchführen (z.B. Tagore Schule). Es könnte 

bei Frau Jentsch schon einmal vorgefühlt werden. Thema könnte z.B. 

Interkultureller Austausch sein. 

4 I,A Indienfahrt des Indischen Forums + Freunde       Wer? Roman, Alex 

  

Roman schrieb nochmal eine Erinnerungsmail und fragte auch nach eventuellen 

Ausweichterminen. Die die Resonanz darauf war eher verhalten. Roman wird Paulus 

Hecker ansprechen um evtl. Interesse der Gemeinde an einer Fahrt auszuloten. 

Wenn die Reise über eine Unterstützung durch Brot für die Welt finanziert werden soll, 

müsste dazu zeitnah von Alex der Antrag gestellt werden (ca. 8-10 Personen). 

Kernzeitraum für die geplante Indienreise: Samstag, 24.2.2018 – Sonntag, 11.3.2018. 

5 I Ausstehende Mitgliedsbeiträge 

  
Björn hat eine 2. Mail an alle nicht-zahlenden Mitglieder verschickt. Nach Prüfung auf 

evtl. postalische Austrittsgesuche können nichtzahlende Mitglieder gestrichen werden.  

6 I Homepage Anbieterwechsel 

  
Wiederholung: Bastis Bruder wird uns bei der Neugestaltung der Homepage auf/mit 

Wordpress unterstützen. Roman hat dazu bereits den Provider gewechselt. 

7 I,A Süd-Nord Freiwilligenstelle    Wer? Alex, Jutta 

  

Wiederholung: Jutta soll Alex noch einmal nach seinen genauen Vorstellungen für die 

Freiwilligenstelle fragen. Eine Beantragung würde das Indische Forum grundsätzlich nur 

zusammen und in Absprache mit anderen Partnerorganisationen vornehmen. 
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8 I,A Kalender    Wer? Basti 

  Basti arbeitet fleißig am Kalender und wird ihn demnächst bei Google Drive hochladen. 

9 I Besuch aus Indien          Wer? Roman 

  

Am 30.10.-21.11. kommt eine 4-köpfige  Gruppe aus Indien nach Berlin. Paulus Hecker 

wird sie betreuen. Unter den Besuchern sind auch die Pfarrerin aus Chaibasa sowie 

unser Mitarbeiter vor Ort Royan Dungdung. Es wäre daher schön ein Treffen mit ihnen 

zu organisieren und uns ggf. in die Betreuung einzubringen. Gerade Gespräche mit 

Royan bzgl. der Projektarbeit in Chaibasa wären wünschenswert.  

Roman wird Paulus Hecker und mit ihm die Inder und andere beteiligte Personen, wie 

z.B. die an einer Zusammenarbeit interessierten Kindergärtner, zur nächsten 

Vorstandssitzung am 8. November einladen. 

10 I,A Solarlampen    Wer? Alex 

  

Wiederholung: Bisher wurde noch kein Kontakt zur GSE bzw. deren lokalem Partner 

aufgenommen. Alex wird gebeetn, dies nachzuholen. Das Indische Forum würde gerne 

Geld sammeln, um Haushalte in Chaibasa und den umliegenden Dörfern mit 

Solarlampen auszustatten. Das könnte evtl. über Betterplace.org organisiert werden. 

11 I Ausstehende Zahlung des Senats     Wer? Basti, Jutta 

  

Basti hat am 10.10. mit der zuständigen Dame beim Senat gesprochen. Diese hat den 

Betrag jetzt angewiesen. Das Geld sollte in den nächsten Tagen bei uns eintreffen.  Jutta   

wird uns sofort informieren, sobald dies geschehen ist. 

12 A Austritt aus Tagore-Förderverein     Wer? Björn 

  Björn kümmert sich darum. 

13 I,A Adventsmarkt Alt-Marzahn       Wer? Jutta 

  

Für den diesjährigen Adventsmarkt am 03.12.2017 haben wir wieder vor einen Stand zu 

betreuen. Bis jetzt haben voraussichtlich Roman, Sebastian, Franzi und Björn Zeit. Jutta 

wird uns anmelden. 

14 I,A Kontowechsel / Bankwechsel     Wer? Roman 

  

Nachdem alle relevanten Kosten für die Kontoführung bei DKB und Skatbank von 

Roman recherchiert worden sind, beschließt der Vorstand ein Konto bei der Skatbank zu 

eröffnen. Roman wird mit der Umsetzung beauftragt. 

 

Nächste Sitzung:  Das nächste Treffen findet am Mittwoch, den 08.11.2017 um 19:00 Uhr im 

Gemeinderaum in der Plesser Straße 3 statt. 

  

 

 

__________________________  

Unterschriften Protokollführer 


